
中部地域協会 第11回定時総会（事務局レポート）

アイスピグ中部地域協会
相澤会長

「水団連からの、展示会における
デモ実施の要望や『アイスピグで
できないか？』といった引き合い
も増え、外部からの注目、期待が
高まっているのを感じる。会員企
業さまの仕事につながるような、
良い懇談の場にしてほしい」



すべての審議事項が了承され、棚橋特別顧問の乾杯の発声で、
懇親会のスタートとなりました。

閉会のご挨拶 足立副会長 進行 田中事務局長

アイスピグ研究会
鈴木会長
「ここ10年間で洗浄距離
200kmを達成できたのは
皆さまのおかげ。いろい
ろと課題もあるが、今あ
る水道を少しでも長く、
公共事業の安定的な推進
のためにアイスピグの普
及を」
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